

● Ya hay ganador del Premio Jaén. Se trata de Eloy M. Cebrián (Albacete, 1963), con su novela *La luz de octubre*, sobre la guerra civil española contada desde la óptica de una niña. El progresivo deterioro idílico del mundo que ha conocido, los pasos que llevan a desembocar en el conflicto, el clima social y el personaje del fantasma de la abuela, que se va extinguiendo a la par, nos acerca a un sentimiento fácil de extrapolar a cualquier guerra. Una novela testimonio, que narra los hechos con emoción pero con contención, dejando sitio para la anécdota. Una lección de historia limpia y noble que todos los jóvenes deberían conocer. Todo un hallazgo literario.

El premio, convocado por Caja General de Ahorros de Granada, tiene una dotación económica de 12.000 euros e implica la publicación de la obra por parte de la Editorial Alfaguara. El jurado, presidido por Victoria Fernández, directora de *CLIJ* y crítica especializada, e integrado por los escritores Heinz Delam Lagarde —ganador de la anterior edición del premio— y Gonzalo Moure Trenor; y por María Ángeles Jiménez Vela, directora y coordinadora de las Bibliotecas Públicas de Granada, y Manuel Rodríguez Rivero, crítico literario y editor, tuvo que elegir entre 94 textos.

Eloy M. Cebrián es licenciado en Filología Inglesa y profesor de Secundaria y en la UNED. Ha publicado una novela histórica para jóvenes lectores, titulada *Memorias de Bucéfalo* (publicada en dos partes por la Diputación de Albacete 1998 y 2000). Una muestra de su trabajo ha sido recogida en la antología de Francisco Gómez-Porro, *A cielo abierto*,